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CAMINO, VERDAD Y VIDA 

ESTÁS Y VIENES HASTA MÍ 

 
AMBIENTACIÓN 

No nos dejará solos, Jesús nos anuncia que nos enviará el Espíritu 
Santo, el Espíritu de la Verdad, quien nos impulsará para dar razón 

de la esperanza, que es Cristo. 
Seguirte a ti es hacer el camino de la felicidad, del amor, en esa 

relación del Padre con el Hijo, en el Espíritu Santo. 
Convencidos de que Tú eres, desde esa relación de amor el que nos 

ama, acompaña e inspira para dar razón de ese gozo que marca 
nuestra vida y desde la que podemos también nosotros aportar en la 

vida de los próximos, los que lo necesitan, los vulnerables. 
Celebramos también en este día, la Pascua del Enfermo, este año 

con el lema “No me rechaces ahora en la vejez, no me abandones 
(Sal 71, 9). Déjate cautivar por su rostro desgastado. 

A la espera del Espíritu de amor, que está y que viene, celebramos la 
vida 

 



CANTO. ES EL SEÑOR - TERE LARRAÍN 

https://www.youtube.com/watch?v=x8LHEZv7JSQ  

 
EVANGELIO - Juan 14, 15-21 

«Si me amáis, guardaréis mis mandamientos; y yo pediré al Padre y 
os dará otro Paráclito, para que esté con vosotros para siempre, el 

Espíritu de la verdad, a quien el mundo no puede recibir, porque no 
le ve ni le conoce. Pero vosotros le conocéis, porque mora con 

vosotros. No os dejaré huérfanos: volveré a vosotros. Dentro de 
poco el mundo ya no me verá, pero vosotros si me veréis, porque yo 

vivo y también vosotros viviréis. Aquel día comprenderéis que yo 
estoy en mi Padre y vosotros en mí y yo en vosotros. El que tiene 

mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me 
ame, será amado de mi Padre; y yo le amaré y me manifestaré a él.» 

 

Profundizamos el Evangelio 

Jesús habla detenidamente con sus discípulos por última vez. Él les 

habla de su Padre y de la relación que los une como hijo y Padre. 
Les habla también del lazo que, en adelante, les une a ellos, los 

apóstoles, con su Padre y con él mismo. Un lazo que nada ni nadie 
podrá romper: «Yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí y yo en 

vosotros...El que me ame será amado por mi Padre.» ¡A todas estas 
frases, deberán agarrarse con fuerza en los tiempos que siguen!   

Y, en el momento en el que se dispone a dejarlos, Jesús les anuncia 
la venida del Espíritu. Como buenos judíos que eran, los Apóstoles 

conocían la profecía de Ezequiel: «Os daré un corazón nuevo y un 
espíritu nuevo. Arrancaré de vuestro cuerpo el corazón de piedra y 

os daré un corazón de carne. Haré entrar en vosotros mi propio 
Espíritu, os haré avanzar según mis leyes para guardar y practicar 

mis costumbres» (Ez 36,26). Con Joel, la promesa del don del 
Espíritu se hace universal. Ya no está reservada à los profetas, a los 

reyes et incluso al pueblo elegido: «Infundiré mi Espíritu en toda 
carne» (Jl 3,1) 

Entonces, el hecho de decir a sus apóstoles «El Espíritu de la verdad 

está cerca de vosotros, está en vosotros», es anunciarles que el gran 
día de la Alianza ha llegado. 

https://www.youtube.com/watch?v=x8LHEZv7JSQ


Los Apóstoles estaban imbuidos de esta esperanza: sabían que la 

Alianza definitiva, prometida por el Antiguo Testamento, estaba 
destinada a la humanidad entera. Y, a lo largo de su vida pública, 

Jesús había dicho muy claro que tenía sed de que el mundo 
entero se salvase.  

Pero, si era así, ¿Por qué decía Jesús que el mundo es incapaz de 

recibir el Espíritu Santo? ¡Y decía esto en ese momento crítico de la 
salvación! ¿Es una restricción? ¡Seguro que no! Jesús no puede 

contradecirse. Jesús no expresa ahí un juicio de valor sino más bien 
una constatación. Jesús precisa: «El mundo es incapaz de recibirlo, 

porque no lo ve y porque tampoco lo conoce». Y continúa diciendo: 
«pero vosotros me conocéis, porque Él vive en vosotros». Esta 

afirmación supone que sus palabras son un envío en misión. Es una 
manera de decirles: «El mundo conoce el Espíritu de la 

verdad...Ahora os toca a vosotros el hacérselo conocer; a vosotros 
también de hacer descubrir al mundo la presencia activa del Espírito 
en toda carne». 

Jesús quiere fortalecer a sus discípulos: ayudarles a creer que 
el contagio del amor se realizará poco a poco ¡Que les es 
posible transformar el espíritu del mundo en espíritu de amor! 

 
 

Pistas para la oración 
 

- “Si me amáis, guardareis mis mandamientos», ¿Qué 

tipo de relación te invitan a establecer estas palabras con 

Jesús? ¿las entiendes como un reproche o como un impulso 

para tu fe? 

- ¿Qué característica fundamental tiene el Reino que Jesús te 

invita a construir y a esperar? 

- ¿Qué frutos de amor te está pidiendo el Señor en estos momentos 

y en cada uno de los lugares y ambientes donde vives y trabajas? 

 

 

MÚSICA AMBIENTAL. Prelude 6 - DANIEL ESTREM 

https://www.youtube.com/watch?v=F4Lf6N9bfR8  

https://www.youtube.com/watch?v=F4Lf6N9bfR8


 

NO ESTAMOS SOLOS 
 

Acoger tu Espíritu, 
el que nos cuida y 

acompaña siempre. 
Sentirnos protegidos, 

sentirnos y ser libres, 
dar razón de nuestra 

esperanza y metas. 
Formar parte de tu 

proyector humanizador. 
Concretar en palabras  

y gestos, 
nuestras pasiones,  

ilusiones, deseos. 
Construir los sueños. 

Generar redes que 
inviten a ser, crecer. 

Emprender nuevas rutas. 
Hacer todo nuevo, 

reactivar la alegría, 
superar los miedos, 

mostrarnos como somos, 
comunizar el talento, 

ser con otros,  
sumar posibilidades. 

Amar, acoger, apoyar 
a todos, en particular 

a cada prójimo. 

Liberar opresiones, 
romper esquemas 

que anulan la creatividad. 
Apostar por la vida, 

en todas sus formas. 
Abrir la mente 

a los cambios, 
a las sorpresas, 

al futuro. 
En la entrega total que 

da razón, de la verdad,  
de la esperanza. 

Expresa esa voz  
del Espíritu,  

que se mueve dentro, 
que se expresa por fuera. 

Es el efecto del amor, 
que te cambia  

y te transforma. 
Y eso se tiene que sentir, 

se tiene que ver, 
se tiene que expresar. 

Amarte a Ti Señor, 
es amar al Padre. 

Que los que te queremos 
te demos a conocer, 

a tu modo. 
 

 
CANTO.  TOMA - TERE LABARRAÍN 
https://www.youtube.com/watch?v=ca004tWopGM 
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